

## MITTEILUNGEN

In einem Jahr stehen die Wahlen in den Bezirksrat an, die Zusammensetzung des Bezirkrates wird sich ändern. Dieser hat sich daher entschlossen, auf eigene Kosten einen Ausflug nach Zermatt durchzuführen, zusammen mit den Partnern. Anstelle von Traktanden standen der persönliche Austausch und das gemütliche Beisammensein im Vordergrund um Schwung für den Rest der Legislatur zu holen. Nebst den geplanten Highlights wie dem Besuch des Gornergrates auf knapp 3100 Meter über Meer mit zeitweiligem Blick auf das Matterhorn, einer Wanderung Richtung Zermatt oder den kulinarischen Freuden haben sich unerwartete Begegnungen mit anderen Reisegruppen ergeben. So konnte sich der Bezirksrat im Zug zwischen Zürich und Visp spontan aus erster Hand davon überzeugen, dass im Rafzerfeld exzellente Weine produziert werden.



Bildlegende: Der Bezirksrat Gersau mit Partner in Zermatt